

JUDO > Cadets

Deux Lorrains dans un top 8

TOURNOI DE FRANCE

Ce samedi, à Cannes

Pas facile de passer d'un honnête niveau interrégional aux exigences de l'international. Les espoirs lorrains s'en sont aperçus, ce samedi sur les tapis du Palais cannois des victoires, à l'occasion de l'équivalent pour les cadets du Grand Chelem de Bercy.

De fait, ils ont été nombreux à baisser pavillon au premier tour sans être repêchés. C'est le cas des Mussipontains Eva Kellen (-70kg) et Romain Bui Van (-45kg) ou encore du Tomblainois Jordan Rosato (-66kg). Avec une mention spéciale pour le Laxovien Rémi Winkel qui a également chuté dès son entrée en lice dans le tableau des -55 kg, mais au terme d'un combat de 9'!

Et quand ces gaillards ont passé un tour ou deux, cela n'a pas davantage suffi à les rapprocher des médailles. Comme un autre sociétaire de l'AJ54, Hugo Staub, qui, toujours en -55kg, a remporté sa première sortie, avant de voir sa trajectoire stoppée au tour suivant.

Quentin Hemmer septième

Tant et si bien que les combattants classés se sont révélés fort rares. Pourtant, certains n'en sont pas passés loin. Médaillée de bronze de la Coupe de France minimes en décembre, la Saulxuroise Anaïs Viaud a ainsi terminé à une prometteuse neuvième place en -63kg. De quoi lui permettre d'espérer mieux en 2020.

Mais au final, le Naborien Seval Bagdasarov, neuvième en minimes à Villebon le mois dernier, a été l'un des rares à intégrer un top 8, en accrochant le cinquième rang des -50kg. La preuve que l'école de formation de Didier Roth est toujours aussi féconde. Cet



A Cannes, le Laxovien Rémi Winkel a été sorti au premier tour au terme d'un combat de 9 minutes.

épilogue au pied du podium, un Tomblainois est d'ailleurs passé bien près de le connaître chez les moyens.

Après un début de saison rendu compliqué par des soucis de mutation, Quentin Hemmer a en effet remporté son premier combat, avant de céder sur un mouvement de hanche du Varois Antoine Lansmant, cinquième des joutes hexagonales de la saison passée.

Dans cette catégorie d'une trentaine d'engagés, il s'est alors adjugé son duel d'ouverture en repêchages.

Mais l'élève de Benjamin Schwartz a ensuite été projeté sur le dos en finale de ce tableau par le Niçois Aleksa Mitrovic, un adversaire pourtant à sa portée. Du coup, il se classe septième. Une consolation pour la troupe du président Lebrun.